
。

木星についてのお話
や，今年おすすめの
天体観測，干支と星
座の関係性について
も教えていただきまし
た。

その後，ベランダで天体観察を実施しました。

今年は夏の観察会が中止だったので，昨年の夏以来，久しぶりの
観察会となりました。雲が切れたタイミングで，月のクレーターや，
木星を見ることができました。コロナウイルス感染症対策のため，

グループごとに見ていただくことになりましたが，皆さまのご協力
のおかげで，無事に楽しく観察会を実施することができました。


